

Ses fils et leur famille :

John et Catherine et leurs enfants
Mathieu, Romain et Moïra,
à Bioley-Magnoux;

Gordon et Emilija et leurs enfants
Edon, Gaé, Tixie et Nils,
à Genève;

ont la grande tristesse de faire
part du décès de

Monsieur

Friedrich Aeschimann

enlevé à leur tendre affection le
mardi 14 avril 2020 à l'âge de
87 ans.

Selon ses vœux, la cérémonie a
eu lieu dans l'intimité de la fa-
mille et un don peut être adressé
à la Recherche suisse contre le
cancer en lieu et place des fleurs.